

PIKMEN FEB UNAIR, Momen Pererat Kebersamaan Mahasiswa Baru 2022

Achmad Sarjono - SURABAYA.JOURNALIST.ID

Aug 29, 2022 - 22:50



Dekan FEB UNAIR Prof Dian Agustia saat membuka gelaran PIKMEN 2022. (Foto: Istimewa)

SUMENEP – Proses pengenalan lingkungan kampus yang dilakukan oleh mahasiswa baru Universitas Airlangga tahun 2022 masih berlanjut. Setelah dilakukan pengukuhan oleh Rektor dan dilanjutkan oleh pengenalan tingkat universitas, mahasiswa diarahkan untuk mengikuti Orientasi Studi dan Pengenalan Kampus (Ospek) tingkat fakultas. Pada Rabu (24/8/2022), Fakultas

Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga (FEB UNAIR) melaksanakan pembukaan Ospek tingkat fakultas yang bertajuk PIKMEN.

Ketua pelaksana PIKMEN, Dzulian Zhidan, menuturkan bahwa kegiatan tersebut dilaksanakan untuk menjadi wadah kebersamaan, silaturahmi, serta pengenalan mahasiswa baru FEB UNAIR. Hal itu pula dimaksudkan agar penanaman nilai-nilai kebaikan dapat terlaksana agar menumbuhkan jiwa kebanggaan terhadap almamater. Tentu saja, diharapkan, kelak, mahasiswa baru dapat menjalani perkuliahan dengan baik.

“Disini, bagaimana mahasiswa dikenalkan dengan lingkungan perkuliahannya. Tetapi tidak hanya dikenalkan dengan dosen-dosen, fasilitas-fasilitas, melainkan juga ada rangkaian acara yang impactful,” ujarnya, Minggu (28/8/2022).



Mahasiswa Baru FEB UNAIR saat mengikuti serangkaian kegiatan PIKMEN 2022. (Foto: Istimewa)

Pada tahun 2022, PIKMEN mengangkat tema “Economic Responsiveness Connect Us”. Dengan itu, mahasiswa diharapkan semakin memiliki kepekaan ekonomi terhadap masyarakat sekitar. Sebagai pembelajar yang tergabung dalam ranah ekonomi dan bisnis, tentu saja, hal tersebut memiliki korelasi kuat. Selain itu, tanggung jawab sebagai insan yang diberi akses untuk mendapatkan pendidikan yang lebih layak, mahasiswa dapat menjadi pelita di tengah masyarakat.

“Kami pun berharap, nanti ketika sudah masuk perkuliahan, mahasiswa baru dapat memahami isu-isu perihal perekonomian yang ada di Indonesia,” ujar Mahasiswa Manajemen tersebut.

Tambahan, PIKMEN merupakan akronim dari Pekan Intelektual dan Kebersamaan Mahasiswa Ekonomi dan Bisnis. Dari hal itu dapat dilihat, bahwa kegiatan yang dirancang akan berorientasi pada pengembangan daya intelektualitas mahasiswa serta menjalin kebersamaan dan menjalin hubungan persaudaraan yang kuat.

“Mereka gak cuman bisa mengenal satu angkatannya pas PIKMEN, tapi juga berkenalan dengan senior-seniornya yang sudah lebih dulu berkuliah lebih dulu,” tambahnya.

Pada akhir ia berpesan, sebagaimana jargon PIKMEN tahun ini, yaitu berkoneksi, berkreasi, melangkah pasti, diharapkan setelah usai kegiatan, mahasiswa tetap mampu menjalin relasi dan membantu satu sama lain, walaupun diluar tugas perkuliahan. Karena, baginya, kesatuan dalam ranah tersebut harus terus dijaga.

“Harapan besarku juga buat mahasiswa baru, jadi disini mereka bisa lebih baik dari tahun-tahun berikutnya dan kami memberikan wadah dan fasilitas untuk mereka bisa saling berkenalan,” tutupnya. (*)

Penulis: Afrizal Naufal Ghani

Editor : Nuri Hermawan